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Проведение дня информирования 
по итогам реализации проектов

рАВЕНСТВО

докладе отметил, что в следующие 2 года 
предприятие продолжит тиражировать и 
улучшать полученный опыт на других произ-
водственных и офисных потоках. Следующей 
целью проекта будет реализация плана опти-
мизации процесса закупки комплектующих и 
материалов. 
В завершение мероприятия генеральный 
директор Зубаков Игорь Юрьевич в своем 
выступлении отметил эффективную работу 
рабочих групп, рассказал о необходимости 
постоянного развития производственной 
системы и заинтересованности руководства 
предприятия в поддержании изменений и 
улучшений на производстве. За результатив-
ную работу 5 самых активных участников 
рабочих групп торжественно наградили 
почётными грамотами.
Для каждого сотрудника АО «Равенство» 
участие в проектах изменений – это возмож-
ность профессионального развития и отлич-
ный шанс проявить себя!

В рамках подведения итогов реализации 
мероприятий Национального проекта «Про-
изводительность труда» в АО «Равенство» 
был проведен день информирования для 
сотрудников предприятия и участников ра- 
бочей группы.
Руководитель Программы от предприятия  
Михайлов Н.С. выступил с докладом и пред-
ставил собравшимся презентацию об основ-
ных этапах реализации проектов. 
Руководители рабочих групп - начальник 
механообрабатывающего цеха № 6 Иешкин 
А.В и начальник сборочно-монтажно-регули-
ровочного цеха № 19 Черемошкин Е.Е. - рас-
сказали о том, что удалось сделать в рамках 
реализации проектов, каких результатов уда-
лось достичь. Из их докладов следует, что за 
счёт внедрения изменений удалось в сред-
нем сократить время протекания процесса 
на 9 %, снизить неиспользуемые запасы на 
25 % и увеличить выработку на 22 %.
Начальник ОРПС Мельников Н.В. в своём 
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Представители АО «Равенство»
прошли обучение на «Фабрике процессов»

31 июля 2023 года сотрудники АО «Равен-
ство» прошли обучение на учебной произ-
водственной площадке «Фабрика процес-
сов» на базе Регионального центра компе-
тенций. Данная учебная площадка даёт воз-
можность каждому участнику в реальном 
производственном процессе получить опыт 
применения инструментов бережливого про-
изводства, а также оценить, как улучшения 
влияют на операционные и экономические 
показатели деятельности производства. Обу-
чение проходит следующим образом -  в 
рамках однодневного тренинга участники 
проживают три игровых раунда, в которых 
должны подготовить определенное количес- 
тво договоров поставки материалов и 
достичь следующих показателей: снижение 
времени протекания процесса, уменьшение 
количества передвижений сотрудников и 
документов, максимальное снижение себе-
стоимости и увеличение прибыли предприя-
тия. 
Команда от АО «Равенство» за один рабочий 
день прожила целый квартал, во время кото-
рого оптимизировала процесс заключения 
договоров снабжения -  сотрудникам уда-
лось добиться поставленных целей, заклю- 

чив 5 договоров поставки материалов, время
на заключение которых составило менее 14 
игровых дней, а себестоимость заключения 
одного договора составила менее 100 тыс. 
игровых рублей!
Поздравляем наших коллег и напоминаем, 
что пройти обучение по бережливому произ-
водству может каждый сотрудник нашего 
предприятия. Для этого необходимо отпра-
вить заявку с указанием ФИО и контактных 
данных в отдел развития производственной 
системы по адресу melnv@rawenstvo.ru или 
по телефону 5555 (Николай Валерьевич 
Мельников).

9 августа 2023 года прошла встреча гене-
рального директора Игоря Юрьевича Зубакова 
с молодёжным активом предприятия. На 
встречу с генеральным директором пришли 
молодые специалисты, которые не только 
успешно трудятся на предприятии, но и 
активно участвуют в жизни завода. Игорь 
Юрьевич поинтересовался, какие цели пре-
следует молодёжный совет, какой опыт и 
наработки уже есть, а также обещал всесто-
роннюю поддержку полезных инициатив. 
Кроме того, генеральный директор поделился 
своим предыдущим опытом работы с моло-
дёжным советом АО «Завод имени А.А. Кула-
кова» и рассказал о своих представлениях о 
работе таких организаций - залог успеха 
подобных предприятий, по словам Игоря 
Юрьевича, это активная жизненная позиция, 
стремление проявить себя на производстве 
через науку и в общественной работе. На 
встрече были затронуты вопросы созда- 

ния положения молодёжного совета, которое 
сейчас находится в разработке, и проблема 
финансирования инициатив. Были высказа-
ны предложения о создании условий науч-
ной деятельности в рамках нашего предпри-
ятия, а также прошло обсуждение участия АО 
«Равенства» в культурно-спортивном слёте 
предприятий АО «Концерн «Гранит-Элек-
трон» «Однажды в Каравелле!».
Привлечение молодых кадров является 
важной составляющей работы предприятия, 
поскольку именно такие люди - инициатив-
ные и неравнодушные, являются тем ядром, 
вокруг которого формируется общественная 
жизнь на заводе. Необходимо, чтобы моло-
дые кадры имели все возможности для реа-
лизации своего потенциала и воплощения в 
жизнь своих самых амбициозных планов в 
профессии, и для этого, безусловно, необхо-
дима поддержка руководства завода, в осо-
бенности – генерального директора.

Генеральный директор АО «Равенство» встретился с 
молодёжным советом предприятия
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Корж Мария Павловна празднует 
60-летие работы в АО «Равенство»!

15 августа 2023 года исполнилось 60 лет со 
дня работы в АО «Равенство» конструктора 2 
категории особого конструкторского бюро 
Корж Марии Павловны! 
Мария Павловна пришла на предприятие в 
1963 году, когда ей было 16 лет. Работала уче-
ницей-чертёжницей в отделе главного кон-
структора, численностью 120 человек. Парал-
лельно обучаясь в судостроительном техни-
куме, Мария Павловна добросовестно и в 
срок выполняла свою работу – в её обязан-
ности входило грамотно и быстро обработать 
запрос, а после дать указание выпустить 
извещение. «Молодёжь тогда относилась к 
среднему звену, которое отрабатывало изве-
щения по замечаниям цехов от изготовления 
до сдачи в КТОС, а заодно и извещения сто-
ронних организаций, - вспоминает Мария 
Павловна. – Ведущий специалист наблюдал 
за нашей работой, усложнял её, и в зависи-
мости от качества проделанной работы мы 
двигались по карьерной лестнице».  С боль-
шой теплотой Мария отзывается о своих кол-
легах, вместе с которыми она переживала 
тяжёлые рабочие будни, росла и развива-
лась в профессиональной области. Её пло-
дотворная работа неоднократно была отме-
чена заслуженными наградами – Марии 
присвоено звание «Ветеран объединения», 
награждена медалями «За доблестный труд 
в ознаменование 100-летия со дня рождения 
В.И. Ленина», «300 лет Российскому флоту», 
«Ветеран труда», а также Почётной грамотой  

Министерства промышленности и торговли
Российской Федерации, а в прошлом году 
присвоено почётное звание «Заслуженный 
ветеран».
Трудолюбие, открытость ко всему новому, 
активность, инициативность и ответственное 
отношение к труду – всё это про нашу Марию 
Павловну. Являясь не только исполнитель-
ным работником, но и просто добрым и чест-
ным человеком, Мария Павловна совершен-
но заслуженно завоевала уважение и 
любовь всего коллектива АО «Равенство». От 
всей души поздравляем её с юбилеем, 
желаем крепкого здоровья, успехов в работе, 
благополучия, взаимопонимания и счастья в 
семейной жизни! 

Сотрудники АО «Равенство» совершили сплав!
Активный отдых для сотрудников АО «Равен-
ство» становится уже традиционным – в послед-
ние дни июля члены молодёжного совета успели 
принять участие в сплаве на байдарках. С 29 по 
30 июля работники сплавлялись по маршруту 
длиной 20 километров, который начинался от 
города Приозёрск, а затем следовал вокруг 
острова Олений в озере Вуокса. Перед сплавом 
все участники прошли инструктаж и были снаб-
жены средствами защиты. Ни дождь, ни ветер, ни 
сильные волны, ни даже пробитые лодки – ничто 
не сломило боевой дух наших коллег! Несмотря 
на все препятствия, каждый участник успешно 
преодолел непростой путь и благополучно верн-
улся домой.  
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В пруду Молвинского сада 
появились новые обитатели

К уткам, долгое время обитавшим в спокой-
ном одиночестве пруда Молвинского сада, 
подселились неожиданные соседи - серый 
журавль и черепаха. И если журавль - жи-
вотное дикое, и чувствует себя в новом 
доме просто замечательно, то черепашка – 
домашняя, и, по всей видимости, была 
оставлена в пруду людьми. Просим нерав-
нодушных любителей животных приютить у 
себя это замечательное создание – близит-
ся осень, черепахе очень нужен дом.  

Во второй половине августа команда АО 
«Равенство» приняла участие в турнире АО 
«Концерн «Гранит-Электрон» по мини-фут-
болу. Соревнование проходило между ко- 
мандами АО «Северный пресс», АО «Завод 
им. А.А. Кулакова», АО «Концерн «Гранит- 
Электрон», АО «Равенство».    
В этом году команда АО «Равенство» заняла 
четвёртое место. Исход турнира не был ясен 
до последнего матча. По результатам 
лучшим игроком турнира стал Александр 
Иешкин. Поздравляем нашу команду с  до-
стойно проведённым турниром. Желаем   
дальнейших побед, новых достижений и непрерывного роста в спорте!
 

     Сотрудники АО «Равенство» приняли 
участие в соревновании по мини-футболу
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